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Einwohneranfrage 

Herr G. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Spendenbox Friedhofskapelle 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Auf meine Anfrage zur Sitzung des Stadtrates vom 12.03.2019 erhielt ich am 23.04.2019 auf die 
Fragen 4 und 5 (Einwerbung von Spenden zur Sanierung der Kapelle) Antwort.  
Auf Nachfrage zur Verwendung der eingegangenen Spenden antwortete Herr Bürgermeister Dr. 
Möller: „Es gibt noch andere Möglichkeiten zu spenden. Ich werde nachhaken, warum die 
Spendenbox jetzt weg ist.“ 
Auf die mehrfach gestellte Frage, wo die eingegangenen Spenden verbucht wurden, antwortete Dr. 
Möller: „Auf das Spendenkonto“. 
Da aber auf der Spendenbox ausdrücklich die Zweckbindung der Spenden vermerkt wurde, ist es 
nicht zulässig, die Einnahmen auf ein „allgemeines Spendenkonto" zu verbuchen.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche Antwort erhielt Herr Dr. Möller beim „Nachhaken“ bezüglich der Gründe für die 

Entfernung der Spendenbox, da doch das zweckgebundene Spendeneinwerben ausdrücklich 
erwünscht ist, laut Antwort? 
 

2. Welcher Verwendung werden die eingegangenen Spenden zugeführt? 
 

3. Ist für die Sanierung der Kapelle vorgesehen, weiterhin Spenden einzuwerben? (Wenn ja, wie 
und wann? Wenn nein, warum nicht?) 
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